

Misión parlamentaria cubana constata logros de provincia vietnamita



Hanoi, 17 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) de Cuba, Esteban Lazo, recorrió lugares de interés socioeconómico en la meridional provincia vietnamita de Ben Tre, donde también asistió a la inauguración de un jardín infantil nombrado Moncada.

Informaciones procedentes de ese territorio indican que el presidente del Comité Popular de la citada región, Cao Van Trong, explicó a la delegación cubana detalles del desarrollo de la zona, el mayor cocotal del país con 70 mil hectáreas dedicadas a ese cultivo y una producción de 600 millones de unidades.

La autoridad anfitriona destacó además el potencial pesquero y acuícola del territorio, donde la representación de la ANPP estuvo acompañada por la vicepresidenta de la Asamblea Nacional Tong Thi Phong, quien calificó esta visita a Vietnam en general y Ben Tre, en particular, de muestra de la solidaridad especial y la alta confianza política entre los dos países, añadieron las fuentes.

Mientras, el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba elogió los logros de la provincia, así como el funcionamiento del Consejo Popular y las organizaciones sociopolíticas.

Previamente, la delegación estuvo en la apertura del jardín infantil en la comuna de Luang Hoa, que estableció relaciones de hermanamiento con Cuba como Aldea Moncada, mientras en la isla caribeña existe otra nombrada Ben Tre, en la occidental provincia de Artemisa, y es símbolo de la solidaridad entre los dos pueblos, de acuerdo con las fuentes.

Como parte del programa de la jornada, los visitantes rindieron tributo a la heroína Nguyen Thi Dinh y recorrieron una empresa de procesamiento de coco en el distrito de Chau Thanh.

El presidente del Parlamento cubano y sus acompañantes cumplieron parte de la agenda en Hanoi, la septentrional provincia de Son La y Ciudad Ho Chi Minh, donde mañana concluirán sus actividades.

En esta capital, Lazo sostuvo conversaciones con su homóloga Nguyen Thi Kim Ngan y pronunció un discurso ante la Asamblea Nacional, actualmente en sesión.

También fue recibido por el primer ministro, Nguyen Xuan Phuc, el jefe de Estado, Tran Dai Quang, el secretario general del Partido Comunista, Nguyen Phu Trong, y la miembro del Buró Político de esa organización y titular de la Asociación de Amistad Vietnam-Cuba, Truong Thi Mai.

En los demás territorios desarrolló un programa de visitas a lugares de interés socioeconómico y encuentros con autoridades locales, en los cuales ambas partes reafirmaron la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones bilaterales.

También integran la delegación la presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la ANPP, Yolanda Ferrer, su homólogo de la de Asuntos Constitucionales y Jurídicos, José Luis Toledo, el jefe del Grupo Parlamentario de Amistad con Vietnam, Joaquín Bernal, y Caridad Diego, miembro de la primera entidad.

con informacion de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132962-mision-parlamentaria-cubana-constata-logros-de-provincia-vietnamita>



Radio Habana Cuba